



会長 及川昭宏
 幹事 太田陽平
 会報 猪股育夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼
 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼
 ☎22-8180 FAX22-0327



ガバナー月信



佐沼RCホームページ

第2861回例会 2023. 5. 18 No.34

本日の出席率

・本日の出席率 75.5%

ニコニコボックス

- ・及川昭宏会長 阿部康史会員の卓話、よろしくお願ひします。
- ・阿部康史会員 初スピーチ、あまり期待せずお聞きください。
- ・飯塚仁哉会員 阿部康史会員は初めてのスピーチ、どんな話が出るやら興味津々です。
- ・佐藤幸一会員 阿部康史会員の初スピーチを楽しみにしております。
- ・江川元徳会員 世界平和のため、広島G7の開催、成功するように。
- ・八谷郁夫会員 阿部康史会員のスピーチ楽しみです。
- ・阿部泰彦会員 阿部康史会員のスピーチを楽しみに。
- ・菅野幸一郎会員 阿部康史会員のスピーチにご期待致します。
- ・高田次雄会員 真夏日が続く5月、オブラートに包まれた想定外。温暖化で地球軸が狂った様です。熱中症に用心致しましょう。阿部康史会員、スピーチ勉強させて下さい。
- ・菅原慶一会員 阿部康史会員のスピーチに期待します。暑いです!!
- ・小野寺伸浩会員 夏です。個人的にGW明けからクールビスをスタートしました。エネルギー問題もあり、どの様に乗り切るか思案中です。阿部康史会員の初スピーチ期待しています。
- ・岩渕栄市会員 アメリカの金融危機 / 理由なき日本株上昇 / 日本の未来はどこに進むのでしょうか？
- ・佐藤早智子会員 阿部康史会員の卓話、楽しみにしております。

- ・及川富男会員 阿部康史会員のスピーチに期待して。
- ・伊藤幸子会員 初夏を越して真夏の暑さが一気に来ました。お体に気をつけて下さい。本日は阿部康史会員の卓話、楽しみに聞きたいです。
- ・太田陽平幹事以下 本日のスピーチに期待して。
 佐々木崇会員 遠藤光則会員 猪股育夫会員
 佐々木源悦会員 岩渕正彦会員 熊谷敏明会員
 布施孝尚会員 杉田広仁会員 千葉正宏会員
 村上正弘会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 及川昭宏会長

どうも自宅のパソコンの調子が悪いようで、交換ついでに画像ファイルを整理していたら、お隣の栗原市の高森遺跡の画像が出てきて懐かしく思いました。築館のパン屋さんで原人パンを再販売していたようです。(今は不明です)

さて、この時は教科書にもすでに記載されていたので歴史の教育現場は大混乱だったようです。入試でも旧石器時代に関する問題は全て無かったようですね。地方創生のツールとしての利用などの思惑がからみ誰も変だと異議が言えない状態だったようです。内部告発によるスクープで白日の下にさらされた事件でした。実はこの問題は国際社会における日本の評価を著しく下げたといわれています。つまり、日本人は平気で歴史を捏造する民族であるというレッテルが貼られたのでした。2000年代に入って急に周辺国から歴史に関する疑義が出てきたのもこのころと記憶しています。

基本的に制度は性善説に基づいて創られています。その隙を突くことは誰にでもできることです。ここで必要なのは倫理観でしょう。愚直となっても制度を遵守してその精神を理解すべきことが大切と思いました。

幹事報告 太田陽平幹事

・特になし

今週のスピーチ

「自己紹介」 阿部康史会員

本日は、自己紹介を中心に話をしたいと思います。
 私は昭和50年生れ年男の48歳です。住まいは栗原市志波姫にある妻の実家に「マスオさん」状態で、義理の母と妻と女の子3人で生活しております。上の子は大学生、続いて高校3年、2年ということで一番お金のかかる時期となっております。

私は栗原市一迫真坂で生まれました。一迫真坂は山王史跡公園、あやめ園が有名です。又、出身有名人で俳優の菅原文太さんが幼少期を過ぎて、文太さんの妹がうちの実家の近くの酒屋に嫁いでいました。私は、父母、姉、兄の5人家族で、父は他界しましたが、母は80歳を越えています。姉、兄とは歳が離れていましたので、かなりかわいがってもらったという印象があります。

一迫小学校、中学校に入りますが、小学校の時これといった取り柄もなく野球をやろうとグローブを買ったのですが、入るのが遅れて周りのみんながどんどん上手になっていくのを見てやめました。こんな私ですが唯一得意だったことが長距離走で、毎朝父が走っていたのについて行っていました。後で知ったのですが、父は糖尿病のため走っていたようです。あと、いつもぎりぎり走って学校まで行っていました。それもあってか校内マラソン大会では1・2年で1位、3年生以降は野球部の人に負けだし3位とか2位でした。あまり練習しなくても長距離を走ることができました。陸上大会があると借りだされて走ったりしましたが、当時の栗原地区では1,000m走で6位に入りました。

中学校ではこれといった得意競技がなく陸上部に入ろうとしましたが、陸上部がなくバレーボール部に入りました。同級生が3人しかおらずキャプテンをまかされましたが、この身長もあってあんまりネットからは手が出ません、女子とやっても負けたり、恥ずかしながらブロックされました。新人大会では、サーブを入れれば勝てる状況でしたので運よく3位になりましたが、本番の郡中体連では10チーム中2つのリーグに分かれて試合をしましたが、先輩たちも全敗でしたが、私達も全敗で2年連続一勝もできず終わってしまいました。

恩恵を受けた部分もありまして、陸上部がなかったので負けた部活の人で編成されるので、私が選ばれて1,500mで中学2年生の時は郡大会で2位、県大会は予選落ち、3年生の時は3,000m郡3位、県大会は決勝に進出しましたが入賞はできませんでした。その頃から思うに本番は強い方だったと思います。練習よりもタイムはいつも良かったです。

駅伝大会もありましたが、当時は9区間あり郡の中で3年生の時区間記録を出すことができました。その後築館高校に進学し陸上部に入部しました。先輩たちが早く県の800m、3,000mのチャンピオンがいました。その時は私立の東北高校、仙台育英が台頭してきました。先輩たちがいたこともあり、1年生の時は1年限

定で3位、2年生はケガで棒に振りました。

3年生の時は、仙台育英に外国人留学生2人が来ました。圧倒的な早さでぶっちぎりの走りを見せられました。私は全国大会(インターハイ)をめざしておりましたので、外国人留学生が出てこない800m、一番得意な1,500mに的を射ました。県大会では800m優勝、1,500m3位、東北大会では1,500mは6位で、ぎりぎり1,500mで全国大会出場ができませんでした。その後国体も800mで行きました。

高校時代、箱根駅伝に憧れていたのもあって関東の大学に進学したいと思っておりました。関東学連主催で関東の大学しか箱根駅伝には出られませんので…。来年は100回記念大会ですので全国区にしようということになっております。箱根駅伝は当時神奈川大学が台頭し、競争率も激しくないと考えていましたが、高校の恩師が順天堂大学出身で、そこへ一般推薦で入りました。99回の箱根駅伝の上位成績は、1位中央大学14回、2位早稲田大学13回、3位日本大学12回、4位順天堂大学11回、5位日本体育大学、6位駒沢大学8回、7位青山学院大学となっております。

順天堂大学の医学部はお茶の水にありますが、スポーツ健康科学部、いわゆる体育学部は現在の千葉県印西市成田の手前、印旛村にあり1年次は医学部も関係なく全寮制のため寮に入りました。

順天堂大学で有名な人だと、水泳金メダルの鈴木大地、体操金メダリストの橋本大樹、陸上部だと有森裕子、高橋尚子を育てた小出義雄がいます。宮城県だと先日亡くなったバレーボールの藤井直信がいます。

入ってみて思ったのですが、スポーツ全体に力を入れているというよりは偏りがちょっとあって、陸上競技全般、サッカー、バレーボール、体操には力を入れていましたが、野球はグラウンドも整備されていませんでした。順天堂大学は入部希望者であれば入部可能で陸上部に入り、全国から集まる強豪選手と走ることができ刺激になりました。日曜日以外は朝練、そして夕方練習と大変でした。2年生から陸上部の寮に入り練習漬けの毎日でした。私は箱根駅伝は走れませんでした。在籍中は優勝できませんでしたが、中距離キャプテンをまかされました。

大学を卒業し大日本印刷の子会社に就職し2年半位仕事をしていましたが、毎日帰ってもつまらなく、近くにある中山競馬場に通って給与を使い果たすなどかなり生活がすさみ、ダメだと思って実家に帰ってきました。その頃はバブルがはじけ就職氷河期で就職先がなく苦しいバイト生活をしていました。

そんな時、当時の仙北信用組合の理事長に声をかけて頂いて、平成16年29歳で中途入組しました。当然、金融業はしりませんでしたが、同年代の人がバリバリ仕事をしていましたので、負けずに自己研鑽にも励みまし、上司にも恵まれ39歳で中田支店長となり、今は迫支店長になり、運よくここで話をさせていただけるようになりました。

いろいろ勉強させてもらって、今は本当に充実した日を送っています。何よりもいろんなものの見方ができるようになったのかなと思っています。

— 以下、紙面の都合上割愛させていただきます。